

Dosen Agroekoteknologi Unimal Gelar Pelatihan Cara Penyerbukan Tanaman Angrek



Dosen Agroekoteknologi Unimal Gelar Pelatihan Cara Penyerbukan Tanaman Angrek

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Dosen Program Studi Agroekoteknologi Jurusan Budidaya Pertanian Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh melatih keterampilan teknik penyerbukan tanaman anggrek bagi pecinta tanaman hias yang berlangsung di Gampong Mesjid, Kecamatan Syamtalira Aron, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (23/10/2022).

Kegiatan pelatihan ini meliputi penyuluhan cara budidaya tanaman anggrek, pengamatan morfologi bunga anggrek, dan praktek penyerbukan tanaman anggrek. Tujuannya guna meningkatkan pemahaman tentang tanaman anggrek, khususnya tentang kemampuan dalam melakukan persilangan tanaman anggrek. Kegiatan ini diikuti oleh 20 orang peserta pecinta tanaman hias di Aceh Utara.

Pelatihan penyerbukan tanaman anggrek ini diketuai oleh Dr Rd Selvy Handayani, didampingi oleh Dr Ismadi dan Usnawiyah MP sebagai anggota. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini juga melibatkan empat orang mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi yakni Widy Septiarni Pulungan, Sintia Ningrum, Yola Audina, dan Tari Anggraini Pasaribu.

Pecinta bunga anggrek ini tergabung dalam kelompok tani “Mekar Tanaman Hias” yang diketuai oleh Asmara.

“Selama ini, kegiatan budidaya dan perbanyak tanaman anggrek masih dilakukan secara vegetatif melalui pemisahan anakan, yaitu dengan memotong anakan (tunas) tanaman tumbuh dari batangnya. Perbanyak secara generatif dengan cara penyerbukan bunga, dan perkecambahan biji anggrek belum pernah dilakukan. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan pada masa-masa yang akan datang,” kata Asmara.

Sementara itu, Ketua Tim, Dr Rd Selvy Handayani mengatakan, kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini diharapkan akan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan perbanyak tanaman anggrek di Aceh Utara sehingga akan meningkatkan perekonomian masyarakat petani anggrek.

“Pelatihan dan pendampingan seperti ini akan terus dilakukan pada masa yang akan datang,” ujarnya.

Selvy menambahkan, kegiatan ini akan dilanjutkan dengan evaluasi hasil penyerbukan yang akan dilakukan selama satu bulan. Program pelatihan diharapkan akan berlanjut sehingga di tahap berikutnya dapat dilakukan pelatihan perkecambahan biji anggrek hasil penyerbukan tanaman yang dilakukan oleh anggota kelompok tani pecinta tanaman hias.

“Kegiatan pelatihan ini diharapkan akan meningkatnya pengetahuan dan keterampilan anggota pecinta tanaman hias dalam budidaya dan perbanyak tanaman anggrek,” sebut Selvy Handayani.

“Pelatihan ini merupakan kegiatan dari pengabdian kepada masyarakat yang didanai oleh PNBPU Unimal tahun 2022,” tambahnya lagi.[tmi]

Tanggal: 24 October 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#),